

一般質問発言通告書

発言順位 7番

下記事項について質問をしたいので、会議規則第51条第1項の規定により通告します。

2020年 2月 18日

三島市議会議長 大房 正治 様

三島市議会議員 20 番

宮下 知朗



質問事項1 GIGAスクール構想実現に向けた取り組みについて

具体的な内容

1月30日参議院本会議にて、児童生徒向けの1人1台端末と高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備するための経費2,318億円が盛り込まれた令和元年度補正予算案が可決・成立し「GIGAスクール構想」の実現に向けた取り組みがスタートする。

ICTは仕事や家庭など社会のあらゆる場所において日常的に活用され、生産性や利便性の向上に寄与していることからも、学校教育への導入が「多様な子どもたちを誰一人取り残すことのない公正に個別最適化された学びや創造性を育む学びにも寄与するもの」「特別な支援が必要な子どもたちの可能性も大きく広げるもの」と期待が持てる半面、劇的な変革を遂げる学校の教育環境に対して不安をもつ市民も多いものと推察する。

そこで以下について伺う。

- 本市がこれまでに実施してきた学校ICT環境整備の成果をどのように捉えているか伺う。
- 政府の掲げる導入スケジュールに沿った対応が可能なのか、使用開始時期について伺う。
- 教職員のICTスキル、システム障害等への対処を想定した準備状況について伺う。
- 新学習指導要領に基づく授業時間数の増加への対応などを理由に、県内でも「午前5時間制」を実施している小学校がある。本市における導入の可能性について伺う。
- 働き方改革の進捗状況や児童生徒への影響などの観点から、今後の課題について伺う。

質問事項2 東京オリンピック・パラリンピックに向けた「また訪れたいまち」づくり

具体的な内容

いよいよ今夏2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会が開幕する。静岡県東部地域は自転車競技の開催や国内有数の観光地であることから、交通・観光の結節点として重要な役割を担う三島市には、期間中はもちろんその前後において国内外から多くの方々が訪れるものと推察する。

来訪者が安全・安心して移動・滞在していただけるようにすることはもちろん、今回を機に三島の魅力をより強く発信し「また訪れたいまち」とするため以下について伺う。

- 大会期間中、その前後において来訪者をどのくらい見込んでいるのか伺う。
- 大会期間中、駅周辺の混雑が予想されるが、駅周辺やトイレ等の混雑緩和策について伺う。
- 三島駅南口樹木に飛来するムクドリに対する対応について伺う。
- 三島の魅力を余すことなく伝え、「また訪れたいまち」とするためのシティプロモーションとして、三島駅構内や三島駅周辺での広告掲示や映像配信ができるいか伺う。
- 楽寿園を無料開放し、市内回遊の一助として活用することができないか伺う。